

Despaigne pega jonrón por cuarto juego consecutivo y llega a 14



El cubano Alfredo Despaigne mantuvo su idilio con el jonrón al sacar la pelota del parque por cuarto juego consecutivo, para sumar su decimocuarto vuelacercas de la temporada en la Liga del Pacífico del Béisbol Japonés (NPB) e igualar con el líder en ese departamento, el estadounidense Brandon Laird.

La marca de más juegos consecutivos pegando de jonrón en Japón la estableció el legendario Sadaharu Oh en 1972, con siete, y 14 años más tarde la igualó Randy Bass.

Despaigne pegó su batazo de este sábado con dos en bases, para reafirmarse también entre los punteros en carreras impulsadas con 41, con lo que guió a su equipo, los Halcones de Softbank, al triunfo 13x8 ante los Luchadores de Nippon Ham.

Luego de tres temporadas sobresaliendo con los Marineros de Lotte, Despaigne encandiló a varios clubes en Japón y fue fichado finalmente por los Halcones por alrededor de 15 millones de dólares, el mayor contrato actualmente en la Liga japonesa.

El cubano va segundo en la votación para el venidero Juego de las Estrellas entre los bateadores designados de la Liga del Pacífico, solo antecedido por el fenómeno japonés Shohei Otani (Nippon Ham). El cierre de las votaciones será el 3 de julio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/130925-despaigne-pega-jonron-por-cuarto-juego-consecutivo-y-llega-a-14>



Radio Habana Cuba